

4. Herren verpasst fünften Sieg infolge

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 28. März 2014 um 16:58 Uhr -



Nach dem hervorragenden Auftakt der Saison mit vier konsekutiven Erfolgen gelang es der 4. Herren nicht, in der Erfolgsspur beziehungsweise an der Tabellenspitze zu bleiben. Im Auswärtsspiel am 18. Oktober beim TTC Roth 4 kassierte die Mannschaft um Kapitän Norbert Ballbach (Foto) mit 5:9 die erste Saisonniederlage. Als Kombination blieben am Anfang nur Norbert Ballbach/Günter Emmel siegreich. Im Anschluss bauten die Gastgeber ihren Vorsprung durch zwei Erfolge im vorderen Paarkreuz auf 4:1 aus. In der Mitte und hinten gelang es Manfred Franz, Norbert und Günter den Rückstand auf 4:5 aus Dichtelbacher Sicht zu verkürzen. Doch in der zweiten Einzelrunde unterlagen alle TuS-Spieler außer Karl-Heinz Grunde, der den letzten Dichtelbacher Zähler zum 9:5-Endstand erzielen konnte.